

**FECHA: 29 DE ENERO DE 2025**

**BOLETÍN: 108**

## **ALE ROJO DE LA VEGA Y LA INDUSTRIA RESTAURANtera ANUNCIAN 186 NUEVOS PUNTOS VIOLETA EN CUAUHTÉMOC**

- *Estos espacios, parte de la estrategia circular para combatir la violencia de género, se consolidan como referencia de política pública exitosa, siendo replicada dentro y fuera del país.*
- *La alcaldesa encabezó la firma de un convenio, que contempla también la capacitación de 2 mil personas y que suma los nuevos puntos violeta a los más de 100 preexistentes.*

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, encabezó la firma de un Convenio de Colaboración con CANIRAC (Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados), Barrio Unido, restaurantes independientes y miembros activos de la comunidad del sector gastronómico en la demarcación, para instalar 186 Puntos Violeta en establecimientos dedicados a la preparación y venta de alimentos; asimismo, el convenio contempla la capacitación de más de 2 mil personas que laboran en estos lugares.

En su intervención, Ale Rojo de la Vega explicó que los Puntos Violeta son lugares seguros de información y reacción inmediata ante casos de violencia de género. “Se acercan a pedir información o se acercan a resguardo en caso de una emergencia; y los lugares resguardan a las mujeres unos minutos en lo que llega nuestra policía, nuestros paramédicos, nuestras abogadas y nuestras psicólogas, depende del caso. Si necesitan una urgencia las llevamos al hospital, si necesitan atención psicológica o abogadas en ese momento se la acompaña y desde ahí no la soltamos, nunca más”, detalló.

Acompañada por Claudia Ramírez del Palacio, presidenta ejecutiva de CANIRAC y Jack Sourasky Olmos, presidente de CANIRAC Ciudad de México; la alcaldesa recordó que su gobierno ha implementado 100 Puntos Violeta en distintos espacios de la administración local. Además,

dijo, 10 alcaldías y municipios en otras entidades del país han adoptado esta política para erradicar la violencia de género; incluso, subrayó, en Ecuador varios municipios han implementado la estrategia, que ya es una marca registrada.

En su mensaje, la mandataria explicó que la violencia contra mujeres y niñas es un problema estructural y complejo, que requiere una respuesta integral, coordinada y colectiva; en este sentido, resaltó el trabajo de su equipo de abogadas, psicólogas y de todo el personal que es parte de la Reacción Violeta. “En Cuauhtémoc no están solas las mujeres, aquí estamos actuando y es un claro mensaje para los agresores: las mujeres no están solas y vamos a ir y vamos a alzar la voz y vamos a marchar y vamos a hacer todo lo que sea necesario para que ellos tengan castigos justos”, sentenció.

Por su parte, Jack Sourasky Olmos expresó que más allá de ser espacios de convivencia, los establecimientos de la industria restaurantera deben ofrecer protección, confianza y apoyo. “Con esta iniciativa, nuestros restaurantes se convertirán en refugios seguros. Pero, más importante aún, contaremos con personal sensibilizado y capacitado en perspectiva de género, listo para actuar con empatía y eficacia en caso de que una mujer nos necesite”.

Además de la capacitación, el Gobierno de Ale Rojo de la Vega proporcionará a los establecimientos y señalética necesarios para los Puntos Violeta, además de brindar apoyo y orientación a los establecimientos participantes. Por su parte, la CANIRAC CDMX promocionará entre sus afiliados este programa, facilitará la capacitación de su personal y asegurará que los establecimientos cumplan con las normas del programa.

Como parte de este esfuerzo, se colocó el primer Punto Violeta en el restaurante “Lo de Julio”, marcando el inicio de una red de protección y apoyo dentro de los negocios de la alcaldía.